

STUDI INDEPENDEN BERSERTIFIKAT
Microsoft Office Specialist Di PT Dwi Inti Putra (MyEduSolve)



**Disusun sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Studi Strata I
pada Jurusan Ekonomi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

Oleh :

NIKEN KUSUMA WARDHANI

B100180547

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURAKARTA**

2022

HALAMAN PERSETUJUAN

**LAPORAN TUGAS AKHIR
STUDI INDEPENDEN BERSERTIFIKAT
MICROSOFT OFFICE SPECIALIST
DI PT DWI INTI PUTRA (MYEDUSOLVE)**

PUBLIKASI ILMIAH

Oleh:

NIKEN KUSUMA WARDHANI
B 100 180 5047

Telah diperiksa dan disetujui untuk diuji oleh:

Dosen Pembimbing



(Drs. Sri Padmantyo, M.B.A.)

HALAMAN PENGESAHAN

**LAPORAN TUGAS AKHIR
STUDI INDEPENDEN BERSERTIFIKAT
MICROSOFT OFFICE SPECIALIST
DI PT DWI INTI PUTRA (MYEDUSOLVE)**

Oleh:

NIKEN KUSUMA WARDHANI
B 100 180 547

Telah dipertahankan didepan Dewan Penguji
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Muhammadiyah Surakarta
Pada Kamis, 27 Januari 2022
Dan dinyatakan telah memenuhi syarat

Dewan Penguji:

1. **Prof. Dr. Anton Agus Setyawan, S.E., M.Si.**
(Ketua Dewan Penguji)
2. **Drs. Sri Padmantyo, M.B.A**
(Anggota I Dewan Penguji)
3. **Imron Rosyadi, S.E., M.Si.**
(Anggota II Dewan Penguji)

(.....)
Su Padmantyo
(.....)
(.....)

Mengetahui,

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Muhammadiyah Surakarta



(Prof. Dr. Anton Agus Setyawan, S.E., M.Si.)
NIK/NIDN: 829/0616087401

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam publikasi ilmiah ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan orang lain, kecuali secara tertulis diacu dalam naskah dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Apabila kelak terbukti ada ketidakbenaran dalam pernyataan saya di atas, maka akan saya pertanggungjawabkan sepenuhnya.

Surakarta, 28 Juli 2022

Penulis



Niken Kusuma Wardhani
B100180547

STUDI INDEPENDEN BERSERTIFIKAT
Microsoft Office Specialist Di PT Dwi Inti Putra (MyEduSolve)

Abstrak

Tujuan dari laporan akhir Studi Independen ini untuk memberikan laporan atau informasi kepada pihak Kampus Merdeka dan Universitas terkait dengan pelaksanaan kegiatan Studi Independen di MyEduSolve, serta terkait dengan program yang diikuti yaitu Microsoft Office Specialist : Microsoft Word Associate & Expert 2019, Microsoft PowerPoint, Microsoft Excel Associate & Expert 2019. Kegiatan Studi Independen ini berlangsung selama 5 Bulan yaitu pada tanggal 23 Agustus 2021 – 31 Desember 2021. Kegiatan Studi Independen di MyEduSolve ini diikuti oleh berbagai mahasiswa di Indonesia yang berstatus sebagai mahasiswa aktif semester 5 – semester 8. Sistem pembelajaran Studi Independen ini di laksanakan secara daring melalui Zoom Meeting sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan oleh pihak MyEduSolve. MyEduSolve ingin membantu mempersiapkan talenta yang siap berkarir dengan cara mengajarkan kemampuan fundamental literasi digital dan memberi mereka akses terhadap program sertifikasi yang telah diakui dunia industri secara internasional. Hasil dari Studi Independen dari program Microsoft Office Specialist adalah dapat memvalidasi kemampuan setiap individu dalam mengoperasikan perangkat lunak Microsoft Office dan juga Sertifikasi Microsoft Office yang sudah didapat mampu menetapkan estándar yang lebih tinggi dan menambah daya saing di industry

Kata Kunci: Microsoft Office Specialist (Microsoft Word Associate & Expert 2019, Microsoft PowerPoint 2019, Microsoft Excel Associate & Expert 2019), Studi Independen, dan sertifikasi

Abstract

The purpose of this final Independent Study report is to provide reports or information to the Merdeka Campus and the University related to the implementation of Independent Study activities at MyEduSolve, as well as related to the program being followed, namely Microsoft Office Specialist: Microsoft Word Associate & Expert 2019, Microsoft PowerPoint, Microsoft Excel Associate & Expert 2019. This Independent Study activity lasts for 5 months, namely on August 23, 2021 – December 31, 2021. This Independent Study activity at MyEduSolve was attended by various students in Indonesia who were active students in semester 5 – semester 8. This Independent Study learning system was carried out online through Zoom Meetings according to the schedule determined by MyEduSolve. MyEduSolve wants to help prepare career-ready talent by teaching fundamental digital literacy skills and giving them access to internationally recognized industry certification programs. The results of the Independent Study of the Microsoft Office Specialist program are able to validate the ability of each individual to operate Microsoft Office software and also the

Microsoft Office Certification that has been obtained is able to set higher standards and increase competitiveness in the industry.

Keywords : Microsoft Office Specialist (Microsoft Word Associate & Expert 2019, Microsoft PowerPoint 2019, Microsoft Excel Associate & Expert 2019), Independence Study, and certification

1. PENDAHULUAN

Dalam rangka menunjang aspek keahlian profesional KEMENDIKBUDRISTEK menyediakan sarana dan prasarana untuk menunjang pendidikan tidak hanya belajar didalam lingkup kampus saja tetapi bisa mengikuti berbagai macam program yang sudah tersedia pada program Kampus Merdeka 2021. Karena menurut Nadiem Makarim selaku Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi dalam dunia kerja nantinya dibutuhkan keterpaduan antara pengetahuan akan teori yang telah didapatkan dari bangku perkuliahan dan pelatihan praktik di lapang guna memberikan gambaran tentang dunia kerja yang sebenarnya. Maka dari itu terciptalah salah satu program Studi Independen Kampus Merdeka, salah satu mitra yang bergabung dengan program Kampus Merdeka ini adalah PT. Dwi Inti Putra (MyEduSolve).

PT. Dwi Inti Putra adalah perusahaan yang bergerak di bidang perdagangan peralatan kantor dan bank modern sejak tahun 2011. Dikelola oleh para profesional muda yang berpengalaman, perusahaan ini telah dipercaya oleh merek peralatan kantor Internasional. Secara konsisten, PT. Dwi Inti Putra terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan kinerja yang optimal kepada klien. Dalam perkembangannya, PT. Dwi Inti Putra bekerja sama dengan Microsoft International untuk melaksanakan program pelatihan dan sertifikasi program-program Microsoft. Sebagai *Certiport Authorized Testing Center (CATC)*, juga menjalin kerja sama dengan lembaga pendidikan tingkat SMA/SMK dan Universitas untuk meningkatkan kecakapan mereka dalam program Microsoft yang berguna untuk kesiapan terjun ke dunia kerja.

MyEduSolve membantu mempersiapkan talenta yang siap berkarir dengan cara mengajarkan kemampuan fundamental literasi digital dan memberi mereka akses terhadap program sertifikasi yang telah diakui industri secara Internasional.

Melalui program Studi Independen Kampus Merdeka, MyEduSolve ingin membangun Indonesia yang lebih baik dimana generasi muda dapat lebih unggul dan berdaya. MyEduSolve memiliki visi untuk membantu generasi muda Indonesia agar siap berkarier melalui pelatihan literasi digital dan sertifikasi. Dan Misi MyEduSolve adalah mendukung dan memberdayakan generasi muda agar bisa unggul di profesi pilihan mereka serta mampu mengeksekusi ide dan kreativitas mereka dengan baik.

2. METODE

Pelaksanaan studi independen kampus merdeka batch 1 ini dilakukan di PT. Dwi Inti Putra (MyEduSolve) yang merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang Pendidikan teknologi di Indonesia yang bekerja sama dengan Microsoft International untuk melaksanakan program pelatihan dan sertifikasi program-program Microsoft. Pada pelaksanaan studi independen ini penulis memilih untuk mencoba studi independen di MyEduSolve karena untuk dapat meningkatkan softskill dalam beberapa program Microsoft Office seperti Word, PowerPoint dan Excel yang berguna untuk kesiapan penulis terjun ke dunia kerja . Dengan mengikuti salah satu program Studi Independen Kampus Merdeka di MyEduSolve, yaitu Pathway Microsoft Office Specialist, diharapkan penulisi mendapatkan pengetahuan dan bisa menguasai terkait program yang diambil, yaitu Microsoft Office.

Pelaksanaan pembelajaran pada kegiatan studi independen ini meliputi beberapa kelas sebagai berikut:

- 1) Kelas Microsoft Office Master B (MOM B)
- 2) *Group Career Mentoring*
- 3) *Career Mentoring 1 on 1*
- 4) DIAN (Demi Masa Depan) *Intensive Career*

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

3.1 Deskripsi Kegiatan Pembelajaran Studi Independen di MyEduSolve

Kegiatan studi independen dilaksanakan di PT. Dwi Inti Putra (MyEduSolve) Pathway Microsoft Office Specialist. Kegiatan yang dilakukan oleh penulis berdurasi 190 jam dengan waktu pembelajaran 2 jam sehari dan dalam lima hari dalam satu minggu. Untuk kegiatan pembelajaran career mentoring berdurasi 23 jam 40 menit dengan waktu pembelajaran 1 jam 30 menit 1 kali pertemuan dalam seminggu. Kegiatan dari pembelajaran pathway Microsoft Office Specialist adalah terkait dengan beberapa program Microsoft 2019, yaitu Microsoft Word Associate & Expert, Microsoft PowerPoint dan Microsoft Excel Associate & Expert. Sedangkan, untuk kegiatan pembelajaran career mentoring dilaksanakan untuk membantu dalam meningkatkan pemahaman diri, mempelajari softskill yang dibutuhkan dalam dunia kerja abad ke-21 : *Teamwork, Adaptability, Critical Thinking, Curiosity, Creativity*, dll. Dalam kegiatan studi independen ini, penulis juga memiliki sesi career mentoring 1 on 1 yang mempelajari bagaimana mempersiapkan CV, membuat profil LinkedIn, dan menghadapi interview kerja.

Pembelajaran yang dilakukan oleh penulis di pathway Microsoft Office Specialist selama kegiatan studi independen adalah mengerjakan latihan soal yang sudah diberikan oleh instruktur atau pembimbing pathway, mengerjakan tugas per program Microsoft Office Specialist yang diberikan oleh pembimbing atau instruktur saat materi program sudah selesai, dan sertifikasi program Microsoft Office Specialist. Untuk memulai pembelajaran di salah satu program, kegiatan awal yang dilakukan oleh instruktur atau pembimbing adalah memahami terkait materi yang ada di objective domain yang sudah diberikan oleh pihak divisi kurikulum MyEduSolve. Dimana pada objective domains tersebut terdapat beberapa rangkuman materi terkait pembelajaran yang akan dibahas selama kelas atau pembelajaran berlangsung, maka dari itu kita diminta untuk memahami terlebih dahulu terkait materi atau hal-hal yang akan dibahas pada setiap pembelajaran program.

Setelah pembimbing selesai menjelaskan *objective domains*, biasanya pembimbing langsung memberikan latihan soal terkait pembelajaran yang dibahas

pada minggu tersebut. Dimana pembimbing memandu kami dalam pengerjaan soal latihan dan setelah itu baru pembimbing meminta kami untuk mulai mengerjakan latihan soal yang sudah diberikan, lalu dikumpulkan melalui google drive. Pembimbing pun selalu meminta kita untuk memberikan *highlight* hijau pada soal yang bisa dikerjakan, kuning pada soal yang bisa dikerjakan namun masih ragu-ragu, dan merah untuk soal yang belum dipahami atau tidak bisa dikerjakan.

Kegiatan selanjutnya setelah instruktur sudah memberikan latihan soal dan merasa para peserta studi independen sudah memahami terkait materi program Microsoft Office pembimbing akan memberikan tugas kelompok maupun individu, dimana pada program Microsoft Word Associate dan Expert 2019 pembimbing memberikan tugas kelompok untuk mencari artikel yang bisa dibuat menjadi latihan soal dan membuat majalah yang berisikan suatu artikel ataupun berita. Untuk tugas individunya, pembimbing meminta kita untuk membuat CV di Microsoft Word dengan bebas memilih ingin menggunakan CV Creative atau CV ATS. Tugas untuk PowerPoint 2019 pembimbing atau instruktur memberikan tugas individu, yaitu membuat tentang bagaimana perkenalan diri kita ke orang tua pasangan. Dimana disetiap slidennya pembimbing meminta untuk mencantumkan hal-hal yang menarik tentang diri kita dan bagaimana memperlakukan diri dengan cara yang kreatif.

Sedangkan untuk tugas Microsoft Excel Associate dan Expert 2019, pembimbing meminta kita untuk mengerjakan seluruh latihan soal yang sudah diberikan oleh pembimbing lalu dikumpulkan melalui google drive. Tahap terakhir setelah pembelajaran setiap programnya, di minggu ke-6 selalu diadakan jadwal sertifikasi dimana ada ketentuan untuk lulus sertifikasi score akhir, yaitu minimal 700 dan maksimal 1000. Sertifikasi dilakukan melalui web certiport dan setelah selesai sertifikasi pun sertifikat akan tercantum di halaman *My Transcript* di web Certiport.

3.2 Proses Pelaksanaan Pembelajaran Studi Independen di MyEduSolve

Proses pelaksanaan pembelajaran yang dilakukan selama kegiatan studi independen di MyEduSolve adalah setiap harinya pembimbing pathway memberikan latihan soal yang harus dikerjakan supaya pada saat sertifikasi, para

peserta studi independen bisa memahami setiap Project dan bisa menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Setelah selesai mengerjakan latihan soal pun biasanya pembimbing bertanya ke setiap peserta untuk memberitahu di Project mana yang masih mengalami kesulitan dan pembimbing pathway pun langsung menjelaskan dan memandu para peserta terkait Project yang masih belum dimengerti.

Hambatan yang penulis temui selama kegiatan pembelajaran studi independen di MyEduSolve adalah Laptop penulis tidak kuat untuk menginstall dan mengerjakan latihan soal dari aplikasi Gmetrix, Karena seharusnya pengerjaan latihan soal setiap programnya bisa peserta kerjakan melalui Gmetrix. Tetapi karena ada beberapa peserta yang memiliki hambatan yang sama, maka pembimbing pathway memiliki inisiatif untuk mengambil Project dan task yang ada di GMetrix supaya peserta yang divisa menginstall dan mengakses GMetrix bisa mengerjakan dan mendapatkan pemahaman yang sama. Sehingga selama pembelajaran pun pembimbing atau instruktur selalu menggunakan file-file soal yang diambil melalui Gmetrix tersebut.

3.3 Pencapaian Hasil Dari Pembelajaran Studi Independen di MyEduSolve

Setelah melaksanakan kegiatan studi independen di PT. Dwi Inti Putra penulis mendapatkan berbagai pencapaian, diantaranya yaitu dalam hal pengetahuan, keterampilan dan juga sikap. Pengalaman adalah hal yang paling berharga yang penulis dapatkan dari kegiatan studi independen kampus merdeka. Dalam hal pengetahuan penulis menjadi mengetahui terkait dalam penggunaan Microsoft Word, PowerPoint dan Excel dan dari kegiatan career mentoring menjadi memiliki gambaran terkait dunia kerja, serta bagaimana atmosfirnya hingga tantangan yang ada didalamnya agar tetap dapat bertahan dalam ketatnya persaingan kerja.

Penulis pun mendapatkan pencapaian terkait dengan sertifikasi program Microsoft Office Specialist yang tidak biasa atau belum pernah penulis miliki sebelumnya, karena dengan dilakukannya sertifikasi ini penulis jadi bisa menerapkan terkait pembelajaran yang sudah diberikan oleh Kak Jeddika selaku pembimbing kelas MOM B. Pencapaian lainnya yang penulis dapatkan dari kelas career mentoring, yaitu penulis jadi bisa membuat profile LinkedIn yang baik dan

benar supaya ada perusahaan yang tertarik dengan profile LinkedIn penulis. Selain itu penulis juga mengetahui bagaimana membuat CV ATS yang sesuai dengan kriteria CV ATS yang baik dan benar. Penulis juga mendapatkan pencapaian terkait dengan interview, bagaimana melakukan interview yang baik dan sesuai dengan keinginan interviewer. Dalam proses pembelajaran interview itu, penulis dilatih dalam keterampilan dalam berbicara, dimana berbicara dengan lancar dan gaya bahasa yang benar dapat meyakinkan interviewer.

4. PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan kegiatan studi independen yang dilakukan penulis di PT. Dwi Inti Putra, penulis telah mencapai tujuan yang telah dirumuskan yaitu penulis telah melakukan berbagai kegiatan pembelajaran sesuai dengan yang diinstruksikan oleh pembimbing pathway dan pembimbing career mentoring dan dapat menyelesaikannya, selain itu dalam pelaksanaan kegiatan pembelajaran penulis melakuakn sertifikasi program Microsoft Office Specialist sesuai dengan program yang penulis ambil dalam studi independen kampus merdeka ini. Selain itu penulis juga mendapatkan pengetahuan baru selama kegiatan career mentoring, yaitu terkait bagaimana menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya nanti, wawasan dan keterampilan baru yang nantinya dapat dimanfaatkan dalam dunia kerja. Pencapaian tersebut sebagian besar tidak didapatkan di perkuliahan dimana di dunia kerja lebih banyak praktiknya.

Dalam menghadapi dunia kerja di masa depan penulis menyimpulkan dibutuhkan softskill dan hardskill. Softskill dibutuhkan untuk menjadi sumberdaya yang kompeten nantinya adalah kepemimpinan, pemecahan masalah, manajemen waktu, manajemen organisasi, berpikir kritis, kerjasama tim, kemampuan analisa dan percaya diri. Sedangkan untuk hardskill yang perlu dimiliki adalah mampu dalam melakukan pekerjaan sesuai dengan bidang keilmuannya.

4.2 Saran

- 1) Akses website yang mudah. Kenyamanan dalam mengubah data diri pada profil akun bisa lebih ditingkatkan supaya fleksibel, sehingga peserta tidak mengalami kendala dalam penerimaan fee mengingat hal tersebut merupakan salah satu persyaratannya.
- 2) Peningkatan layanan. Pelayanan hendaknya lebih responsif, seperti ketika terjadi *error* bisa dipercepat lagi penanganannya.

DAFTAR PUSTAKA

Logbook Web Kampus Merdeka

Microsoft Office Master – Handbook

MyEduSolve Company Profile

Objective Domain – Microsoft Excel Associate 2019

Objective Domain – Microsoft Excel Expert 2019

Objective Domain – Microsoft PowerPoint 2019

Objective Domain – Microsoft Word Associate 2019

Objective Domain – Microsoft Word Expert 2019